

Date: 02/08/2021

التاريخ: 2021/08/02

To : Boursa Kuwait Company
Dear Sir,

السادة/ شركة بورصة الكويت
المحترمين
تحية طيبة وبعد،،

Reference to the Capital Markets Authority's Regulations concerning Disclosure of Material Information and to Chapter 4, Module (10), Article 4-1-1 of the Executive Bylaws issued on 9/11/2015.

بالإشارة إلى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

We would like to advise that Mr. Ahmed Abdul Razzaq Abdul Majeed Al Kazemi- the General Manager of Wholesale Banking Department has resigned and his last working day on 31/08/2021

نود الإفادة بأن السيد/ أحمد عبدالرزاق عبدالمجيد الكاظمي - مدير عام الإدارة المصرفية التجارية قد استقال من منصبه و آخر يوم عمل له بتاريخ 2021/08/31.

It has been decided to appoint Mr. Hesham Ahmad Abdullah Al Mubarak, as the General Manager of Wholesale Banking Department, following obtaining the official approvals from the regulatory authorities. effective from 01/09/2021

وقد تقرر تعيين السيد/ هشام أحمد عبدالله المباركي، بمنصب مدير عام الإدارة المصرفية التجارية، وذلك بعد أخذ الموافقات الرسمية من الجهات الرقابية، اعتباراً من تاريخ 2021/09/01.

Please find attached the disclosure form (Annexure No. 11) concerning disclosure of material information.

مرفق لكم نموذج الإفصاح (الملحق 11) الخاص بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،



محمد سعيد السقا
Mohamed Said EL Saka
نائب الرئيس التنفيذي
Deputy Chief Executive Officer

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

2021/08/02	التاريخ
بنك الكويت الدولي	اسم الشركة المدرجة
نود الإفادة بأن السيد/ أحمد عبدالرزاق عبدالمجيد الكاظمي – مدير عام الإدارة المصرفية التجارية قد استقال من منصبه و آخر يوم عمل له بتاريخ 2021/08/31.	المعلومة الجوهرية
وقد تقرر تعيين السيد/ هشام أحمد عبدالله المباركي، بمنصب مدير عام الإدارة المصرفية التجارية، وذلك بعد أخذ الموافقات الرسمية من الجهات الرقابية، اعتباراً من تاريخ 2021/09/01.	
لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة